
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸　副委員長／渋谷　重二

13 H25.10.1（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第13回（通算1291回）例会

会長あいさつ

　今月は職業奉仕と米山
月間です。職業奉仕委員
会の担当で今月末に税理
士会館を見学することに
なっております。詳細は後
ほどご案内しますので多く
の方のご出席をお願いし
ます。米山記念奨学会は

日本に留学して苦学している新興国からの学生を支援す
ることが多かったと思いますが、最近では日本の学生の方
が苦学しているのではないかと言われています。私が入
会した13年前のロータリーの友の中に米山記念奨学会
のことが書いてありました。2530地区では2001年には14
人の米山奨学生がいました。現在は継続が3人、今年4月
からが11人で人数的には変わっておりません。一番多い
のは中国で6人、次が韓国で2人、モンゴル、マレーシア、台
湾、ミャンマー、スリランカの学生を支援しています。大学で
一番多いのは福大で4人、日大3人、東日本国際大3人、会
津大3人、いわき明星大1人です。
　3日はゴルフコンペ、4日にはスポーツ少年団ソフトボール
新人戦大会慰労会、5日はロータリーセミナー、6日は猪苗
代湖水草回収作業と行事が続きます。今日の理事会で緊
急議案を提出させていただきました。私と幹事が西那須
野RCにメークアップに行き、先週の例会に西那須野RCの
会長はじめ3名の方が来られました。西那須野RCの姉妹
クラブのひとつの台湾の桃園RCが創立52周年記念式典
を11月5・6日に開催するそうで、郡山安積RCも参加して欲
しいとのことでした。11月3日または5日から出発する日程の
ご案内をさせていただくことを今日の理事会でご承認い
ただきましたので、ぜひご出席をよろしくお願いします。西
那須野RCでは3日出発が3名、5日出発が5名おられるそう
です。

高縁　勝一　会長

ゴルフ部会コンペについて
　10月6日(日)に東都CCでコンペを開催します。

川島　忠　さん

幹事報告

１０月結婚・誕生祝い

　地区大会が11月16日(土)・17日(日)にいわきで開催されま
す。皆さんのご参加をよろしくお願いします。
ロータリーの友10月号が配布されております。
【例会変更】
◎10/8(火)郡山東RC→10/6(日)9：30AM～
　猪苗代湖松橋浜水草回収作業

◎結婚
川島　　忠さん（10月30日） ・ 渋谷　重二さん（10月15日）
慶徳　孝一さん（10月10日） ・ 高縁　勝一さん（10月1日）
伊藤　重幸さん（10月4日）  ・ 根本　良一さん（10月22日）
大平　裕孝さん（10月7日）  ・ 川名　修一さん（10月18日）
◎お誕生日
伊藤　重幸さん（10月6日）

川名　修一　幹事

大川原利信　親睦活動委員長

エコキャップ回収について

　エコキャップ回収のご協力あ
りがとうございます。例会終了
後にストックしていた石塚征夫
さんの所で引き渡し式を行いま
すので時間のある方はご参加
ください。ロータリーの友9月号に今年6月19日現在のポリオ
について報告されています。ポリオの発生は69件と激減し
たそうですが、撲滅までエコキャップ回収を継続して行い
たいと思います。

小野塚　昇一　社会奉仕委員長
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会員数
31名

出席者数
24名

欠席者数
7名

出席率
77.42％

前回修正率
77.42％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫ロータリー情報委員長
◎川名　修一さん（大川原さんの卓話楽しみです。）
　小橋　達夫さん・増渕　幸三さん・古山　英夫さん
　溝井　宇一さん・伊野　勝彦さん・伊藤　重幸さん
　大川原利信さん・小野塚昇一さん・挽野　喜孝さん
　平石　典生さん・村上　秀元さん・森合　三郎さん
　横田　三郎さん

  米山記念奨学会委員会報告　　　　　　 大平裕孝委員長
◎高縁　勝一さん・石塚　征夫さん・大平　裕孝さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木　聡出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎村上　秀元さん（会員卓話楽しみに！）
　高縁　勝一さん・川島　　忠さん・小野塚昇一さん
　小橋　達夫さん・小針　　勉さん・鈴木　聡さん
　挽野　喜孝さん・矢吹　智喜さん・横田　三郎さん
　遠藤　道行さん

ー閉会点鐘

親睦活動委員長卓話

　人の性格・人格は色々
な要素から構成されてい
ると思いますが、それぞれ
の人が持つ物指によって
評価が変わるものと思いま
す。皆さんの私の評価は、
私が考えているものとは違
うように思います。私のもの
の見方や考え方は、自分で

は普通だと思っていますがちょっと違うとよく言われます。高
校時代に書店で見つけた本から強い影響を受けたせい
かもしれません。アメリカの作家のアンブロズ・ビアスの「悪
魔の辞典」という本です。ビアスは1860年の南北戦争の従
軍記者をした後、カリフォルニアを中心に新聞社の編集主
幹をした人です。政財界の人物を個人攻撃するなど、かな
り辛辣なジャーナリストでしたが、一方で色 な々短編作品を
書いています。芥川龍之介が日本で最初に紹介して絶賛
しました。
　「悪魔の辞典」は厚い本で、普通とは違う解釈の色 な々
用語の定義が書いてあります。本の一部を抜粋した資料を
皆さんにお配りします。この本に私はかなり影響を受け、も
のの見方がだんだんビアス的になりました。人と違う考え方
をするようになったのは私の育った環境にあるかと思いま
す。父は東京におりまして母子家庭のような状況でした。怒
る人がいませんでしたから、ある意味でのびのびと育ちまし
た。高校では社会研究会に入りました。学生運動がまだ活
発だった頃で、優秀な生徒3人が退学となったことで挫折
を味わいました。そのような時にビアスと出会ったわけです。
明治大学に進学しましたが、1・2年はロックアウトで授業が
ないため雑誌社でアルバイトをし、夕方からは新宿歌舞伎
町のディスコに入り浸りました。そこには差別により反社会
的な行動を取っているような人達がいて、在日問題などを
意識するようになりました。3年の時から学校が再開した時
にはマスコミ関係を志望し、ゼミで色 な々トレーニングを受け、
多彩なゲストから話を聞いて全くものの見方が変わりました。
私は幼稚園の時からカナダ人のシスターによる英会話の授
業がありましたので外国に憧れを持っていました。当時は

外国人を見かけることはほとんどありませんでしたが、見か
ければ話しかけたりしておりました。高校時代はフランスの
ストラスブールの女の子と文通していました。社会に出てか
らも仕事で外国人と関わり、海外取材も多くありました。郡
山に戻ってからは英語を話す機会がほとんどありませんで
したが、たまたまフィリピンパブを見つけて、我々の仕事でも
海外からの事業者が増えると思い、ビジネス英会話のレッ
スンのために通うようになりました。受験勉強では単語の丸
暗記で苦痛を感じるばかりだったかと思いますが、英語は
ロジカルな覚えやすい言語だと思います。就職した時に4
名で1週間、外国人の中に置かれるという状況に追い込ま
れ、1週間後には日本語をすっかり忘れてしまいました。我々
は中学からずっと英語を勉強していますから話せないわけ
ではありません。ブロークンでも単語をつなげれば通じます。
毎日一緒に寝ている猫も原産はアメリカです。カルチャーで
も音楽でも映画でも洋物が好きです。ただしみんなが好き
なポピュラーは嫌いです。女性には嫌われてしまう性格の
ために結婚はお見合いでした。こんな性格の私ですが今
後ともよろしくお願いいたします。

大川原　利信　氏
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